

**Musik-Comedy auf hoher See: Sascha im Quadrat
„ROCKTzuHAUSE –Schiff Ahoi!“
Sonntag, 29. Juni 2025, 15.00 Uhr**

Das Kultformat geht mit seinem Publikum durch Höhen und Tiefen. Und jetzt auch an Board! Die Sommersause der beliebten Sascha im Quadrat Reihe zieht um. Nicht mehr im Capitol, sondern auf dem Schiff wird ab 2025 zusammen gefeiert. Der Rest bleibt gleich: gewohnt großartige Interpretationen bekannter Songs, jede Menge guter Laune und ein special guest, der noch bekannt gegeben wird!

Schon 2024 gab es ein legendäres Konzert aus der MS Europa. Da die Nachfrage riesig war, wird es 2025 100 Tickets mehr geben, da wir nun mit der Königin Silvia unterwegs sein werden.

Leinen los! Wir schippern zusammen mit der Sascha im Quadrat Crew über Neckar und Rhein. Boarding ist ab 14.30 Uhr an der Kurpfalzbrücke zur Stadtseite (unterhalb der MVV), um 15 Uhr legen wir ab. Die Rückkehr ist für 18 Uhr vorgesehen.

Über Sascha im Quadrat

Schon vor der Corona Pause waren sie kult. Nach den beiden Lockdowns, in denen sie uns mit ihren ROCKTzuHAUSE Konzerten aus dem leeren Capitol unterhalten und abgelenkt haben, sind sie deutschlandweit (und darüber hinaus bis nach Sibirien) bekannt. Auch in diesem Frühjahr kann man sie wieder live erleben! Die Reihe gibt es jetzt schon seit über 10 Jahren im Casino des Capitol Mannheim. Bei den Konzerten, bei denen sich Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen, treffen großartige Interpretationen bekannter Songs auf Humor, der seinesgleichen sucht. Ab sofort geht es einmal im Jahr nun auf das Schiff.

Wer sind die Saschas?

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das „der kleine Sascha“, wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band „The Queen Kings“, ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat. Wir im Capitol lieben unsere Jungs!

Sascha im Quadrat
Sonntag, 29. Juni 2025, 15.00 Uhr
Musik-Comedy auf hoher See
Eintritt 59,00 Euro
Capitoler 55,00 Euro
Karten nur im Capitol VVK

Capitol Betriebs GmbH

Pressesprecherin
Julia Wütscher

Waldhofstr. 2
68169 Mannheim
Fon 0621 - 40 17 14 - 16
Fax 0621 - 40 17 14 - 30
Julia.wuetscher(at)capitol-mannheim.de

Geschäftsführerin
Yvonne Geiger
Amtsgericht Mannheim
HRB 7821